

AMA

Acta Medica Austriaca

INHALT

J. R. Patsch: Editorial: Stellungnahme zum Marktrückzug von Cerivastatin (in Deutsch)	41
B. Djavan und M. Marberger: Androgensubstitution des Mannes aus der Sicht des Urologen (in Deutsch)	43
G. Aschl, A. Kirchgatterer, St. Allinger, M. Hinterreiter, B. Stadler und P. Knoflach: Indikation und Resultate der Endoskopie auf Intensivstationen (in Deutsch)	48
M. Skoumal und A. Wottawa: Langzeitbeobachtungsstudie von Patienten mit rheumatoider Arthritis in Österreich (in Englisch)	52
M. Haltmayer, T. Mueller und W. Poelz: Das mittlere Erythrozytenvolumen und seine Bedeutung zu Serum Homocystein, Vitamin B 12 und Folsäure (in Englisch)	57
R. Hájek, Z. Kořístek, J. Vinklárková, E. Janovská, M. Klabusay, M. Doubek, D. Dvořáková, L. Bourková, L. Dušek, T. Büchler, J. Adler, Z. Adam, M. Penka, J. Mayer und J. Vorlíček: Die In-vitro-Aktivierung hämatopoietischer Stammzellen mittels Interleukin-2 (in Englisch)	61
G. Zettinig, G. Prager, A. Kurtaran, K. Kaserer, C. Czerny, R. Dudzacak und B. Niederle: Stellenwert eines strukturierten Befundschemas zur Interpretation der Nebenschilddrüsenzintigraphie bei primärem Hyperparathyreoidismus (in Deutsch) ...	68
R. Zweiker, K. Stoschitzky, R. Maier und W. Klein: Effektivität und Nebenwirkungsspektrum des ACE-Hemmers Imidapril bei Patienten mit essentieller Hypertonie (in Deutsch)	72
Kongressankündigungen	42, 47, 71
Impressum	76

Supplement Nr. 56 (beigelegt)

Auswertbericht über die Aktion Diabetes-Infobus 1999 der Österreichischen Diabetesgesellschaft

Supplement Nr. 57 (beigelegt)

Frühjahrstagung 2002 der Österreichischen Gesellschaft für Hämatologie und Onkologie (Gast-Herausgeber: **M. Fridrik, O. Krieger** und **G. Michlmayr**, Linz.

CONTENTS

B. Djavan and M. Marberger: Androgen Substitution in the Aging Male (in German)	43
G. Aschl, A. Kirchgatterer, St. Allinger, M. Hinterreiter, B. Stadler and P. Knoflach: Indication and Findings of Endoscopic Examinations on Intensive Care Units (in German)	48
M. Skoumal and A. Wottawa: Long-term Observation Study of Austrian Patients with Rheumatoid Arthritis (in English)	52
M. Haltmayer, T. Mueller and W. Poelz: Erythrocyte Mean Cellular Volume and its Relation to Serum Homocysteine, Vitamin B 12 and Folate (in English)	57
R. Hájek, Z. Kořístek, J. Vinklárková, E. Janovská, M. Klabusay, M. Doubek, D. Dvořáková, L. Bourková, L. Dušek, T. Büchler, J. Adler, Z. Adam, M. Penka, J. Mayer and J. Vorlíček: Interleukin-2 Activation of Haematopoietic Stem Cells (in English)	61
G. Zettinig, G. Prager, A. Kurtaran, K. Kaserer, C. Czerny, R. Dudzacak and B. Niederle: Value of a Structured Report for the Interpretation of Parathyroid Scintigraphy in Primary Hyperparathyroidism (in German)	68
R. Zweiker, K. Stoschitzky, R. Maier and W. Klein: Efficacy and Safety of the ACE-Inhibitor Imidapril in Patients with Essential Hypertension (in German)	72
Congress Announcements	42, 47, 71
Impressum	76

Supplement No. 56 (excluded)

Results of the Diabetes-Infobustour 1999 of the Austrian Diabetes Association

Supplement Nr. 57 (excluded)

Spring Conference 2002 of the Austrian Society for Hematology and Oncology (Guest-Editors: **M. Fridrik, O. Krieger** and **G. Michlmayr**, Linz.

Blackwell Synergy  An online version is available www.blackwell.de/synergy

Organ der Österreichischen und Wiener Gesellschaft für Innere Medizin, Österreichischen Nuklearmed. Gesellschaft, Österreichischen Adipositas Gesellschaft und „Austro-Transplant“

Jahrgang 29
Heft 2
2002

 **Blackwell Verlag**

25. A
1065
ZB MED